



El Mognibus federal y la equidad de los nacimientos en Colorado

El día 8 de febrero de 2021, se introdujo una legislación federal denominada “La Ley Mognibus de Salud Materna de Mujeres de Raza Negra de 2021”. Es un enfoque audaz y ambicioso para abordar sistemas múltiples que generan inequidades en los resultados de los nacimientos. Como ya es típico de una legislación federal como esta, gran parte de la legislación se encuentra en la forma de financiación e informes. Como resultado, también es necesaria una respuesta amplia a nivel estatal para cumplir con las oportunidades proporcionadas por el proyecto de ley federal para realmente lograr cambios y salvar vidas.

El Conjunto de Proyectos de Ley para la Equidad de los Nacimientos es un enfoque ambicioso a nivel estatal para complementar y preparar la aprobación eventual del Mognibus. A continuación, se indican los detalles de cada uno y cómo funcionan en conjunto.

Ley Mognibus de Salud Materna de Mujeres de Raza Negra de 2021	Conjunto de Proyectos de Ley para la Equidad de los Nacimientos de 2021
Un conjunto de 12 proyectos de ley federales que abordan las dimensiones diversas de la inequidad en los resultados de salud materna.	Un conjunto de tres proyectos de ley estatales que abordan las dimensiones diversas de la inequidad de la salud materna.
Se enfoca en las comunidades marginadas o subrepresentadas, incluyendo: personas de raza negra, indígenas y otras personas de color, veteranos, personas encarceladas, personas de bajos ingresos, personas que viven en lugares rurales.	Se enfoca en las comunidades marginadas o subrepresentadas, incluyendo: personas de raza negra, indígenas y otras personas de color, personas encarceladas, personas de bajos ingresos, personas que viven en lugares rurales. Los proyectos de ley no se enfocan en los veteranos en este momento porque una mayor parte de sus cuidados se gestionan a nivel federal.
Reúne 8 estudios o grupos operativos para reunir información y mejorar la comprensión de temas como: determinantes sociales de la salud, recopilación de datos, encarcelamiento y cuidados perinatales, comunidades indígenas y cuidados perinatales, preparación para emergencias y personas embarazadas, cambio climático y personas embarazadas.	Mejora la comprensión de la recopilación de datos de la salud materna en Colorado mediante el Comité de Revisión de Mortalidad Materna de Colorado y mediante el aprovechamiento del Laboratorio de Acción de Colorado.
Comisiona 8 informes para aumentar la transparencia y responsabilidad en relación con cómo las siguientes dimensiones impactan la salud materna: transporte, toxinas ambientales, cumplimiento de cuidados maternos respetuosos, barreras que enfrentan las mujeres de bajos ingresos y de grupos minoritarios en las carreras de cuidados maternos, tecnología, continuidad de la cobertura de un seguro médico y preparación para emergencias.	Reconoce la importancia de los datos e información en la transparencia y responsabilidad; busca incrementar la cantidad de datos y las responsabilidades de las instalaciones licenciadas que proporcionan cuidados maternos. Aborda las barreras para hacer pública la información esencial.
Prioriza y utiliza como recursos las respuestas, organizaciones y programas comunitarios, además de partes interesadas importantes con financiación y representación en roles y áreas de problemas clave.	Este proyecto de ley es una respuesta basada en la comunidad, de programas basados en la comunidad, desarrollado luego de prestar atención de manera profunda a los diversos participantes interesados.

Si desea más información, póngase en contacto a indra@elephantcircle.org, 720-335-5033

Versión: 12 de febrero de 2021



<p>Los roles y áreas de problemas clave para las respuestas, organizaciones y programas de la comunidad incluyen: respuestas a disparidades raciales y étnicas, respuestas a resultados adversos de la salud materna (enfocado en las mujeres de color), consideración de factores no clínicos en la revisión de la mortalidad materna, proyectos de demostraciones de innovación de los Centros para la Innovación en Medicare y Medicaid, identificación y mitigación de riesgos climáticos, aumento de las tasas de vacunaciones maternas.</p>	<p>Aborda las disparidades raciales y étnicas y los resultados adversos de los cuidados maternos irrespetuosos mediante la División de Derechos Civiles.</p> <p>Es una estrategia para aumentar las tasas de vacunación materna mediante la entrega de la capacidad de administrar vacunas a las parteras autónomas.</p> <p>Consideración de factores no clínicos mediante la consideración de los derechos civiles de los seres humanos como un resultado de la salud, requerir aceptación de transferencias y garantizar la equidad en los reembolsos de seguro</p>
<p>Establece programas de Cumplimiento con Cuidados Maternos Respetuosos y el desarrollo de mecanismos de responsabilidad.</p>	<p>Aumenta la conciencia de los derechos humanos como un resultado de la salud, requiere que las instalaciones licenciadas tengan políticas para mantener cuidados maternos respetuosos.</p> <p>Aumenta los mecanismos de responsabilidad mediante la División de Derechos Civiles de Colorado.</p>
<p>Establece financiación condicional en las leyes estatales que prohíben el uso de esposas/ cadenas en las personas encarceladas durante el embarazo.</p>	<p>Colorado ya cuenta con una ley similar, gracias a la abogacía de los mismos grupos que están promoviendo estos proyectos de ley.</p>
<p>Incentiva programas modelo de cuidados perinatales de las personas encarceladas.</p>	<p>Establece requisitos básicos de cuidados perinatales para las personas encarceladas.</p>
<p>Busca diversificar y fortalecer la fuerza laboral de cuidados maternos con atención específica para las mujeres de bajos ingresos que son parte de un grupo minoritario e instituciones que atienden a minorías; aborda el reclutamiento y retención.</p>	<p>Busca mejorar directamente las condiciones para la fuerza laboral de cuidados maternos mediante la equidad de los reembolsos y respeto, comenzando con las mujeres de bajos ingresos que son parte de un grupo minoritario en la fuerza laboral de los cuidados maternos.</p> <p>Busca mejorar las condiciones para las parteras e integrarlas para que existan las condiciones de reclutamiento y retención de mujeres de bajos ingresos que son parte de un grupo minoritario en la fuerza laboral de los cuidados maternos.</p>
<p>Proyecto de demostración de un modelo de pago alternativo mediante el Centro para la Innovación de Medicare y Medicaid.</p> <p>Desarrollar la fuerza laboral perinatal con atención a instituciones que atienden a minorías.</p> <p>Mejorar el cuidado materno mental y conductual</p>	<p>Sienta las bases para una mayor innovación en Colorado abordando temas que refuerzan el statu quo (orden establecido) y abordando las barreras para la integración completa de las parteras.</p> <p>Sienta la base para un mejor reclutamiento y retención de una fuerza laboral perinatal diversa.</p>